



LA CROIX DE BERNY

27^{ème} dimanche du temps de l'Eglise - b – 4 octobre 2009

**Accueillir les baptisés au sein de notre quartier :
une mission de Saint-François**

Baptême de Camille Marsan 24 mai 2009

"Nous avons reçu un accueil exceptionnel de la part de la paroisse et l'apéritif après la messe a été un moment très agréable. Merci pour votre aide et votre accueil pour la préparation du baptême de Camille."

Voici déjà 2 ans que nous organisons dans notre paroisse des rencontres avec les parents des nouveaux baptisés. Le principe est que les couples bénéficient d'une préparation formelle à Saint-Gilles et qu'ensuite nous prenions le relais pour Saint-François.

Ces rencontres que nous avons avec les parents qui demandent le baptême de leurs enfants sont un temps d'échange et de partage. Nous transmettons à ces nouveaux (pour certains) habitants du quartier "l'esprit de Saint-François" c'est-à-dire l'ouverture aux autres et le dynamisme que l'on sent au cœur de notre paroisse. C'est l'occasion également d'échanger sur des sujets très variés comme l'éducation des enfants par exemple.

Cette année nous envisageons d'organiser trois sessions de rencontre :

- Samedi 21 Novembre 2009
- Samedi 27 Mars 2010
- Samedi 29 Mai 2010

Ces séances se dérouleront à partir de 12h autour d'un échange-repas dans la salle paroissiale. Les parents des "anciens" baptisés y seront conviés pour plus de convivialité et partage en famille. Pour tous l'enseignements, vous pouvez contacter Brigitte de Froberville au secrétariat de Saint-François.

Sylvie et Vincent Ducamps
Henriette et Sann Khoun

Lecture priante de la Parole

« Les séances de « Lecture priante de la Parole » reprennent mercredi 7 octobre à 20h45 dans les locaux de Saint François.

Les deux autres séances du trimestre auront lieu le 4 novembre et le 2 décembre. Venez découvrir ou redécouvrir ce partage priant de la Parole !»

Conférences du Père Bée 2009-2010

Une lecture renouvelée des textes du Nouveau Testament pour un approfondissement de notre foi

- Mercredi 14 octobre 20h45 : **La quête du Jésus historique**
 - Mercredi 18 novembre 20h45 : **La nécessaire interprétation**
 - Mercredi 9 décembre 20h45 : **Matthieu, et quelques points particuliers : La Loi et son antijudaïsme**
 - Mercredi 6 janvier 20h45 : **Luc et Actes, et quelques points particuliers : Luc, un historien ? Luc , un metteur en scène**
-

*“ Croire en l’homme, c’est croire que tout homme a un avenir.
Mais quel avenir pour la personne qui n’a pas de logement ?*

*Mais quel avenir quand le logement renvoie une image destructrice de soi ?
Mais quel avenir quand le logement stigmatise pauvreté et détresse.*

Croire en l’homme, c’est refuser la fatalité, c’est mobiliser le meilleur de soi-même pour susciter un “ autrement pour tout homme ”

Bernard Devert, fondateur et président d’Habitat et Humanisme

**9-10-11 octobre : une clé pour les mal-logés :
dans le cadre de cette opération, Les Amis de l’Avenir proposent les produits
d’épargne solidaire de son partenaire Habitat et Humanisme**

En France, 3,5 millions de personnes sont mal logées.

Cette situation ne peut nous laisser insensible. Nous pouvons **donner du sens à notre épargne** en soutenant l'action d'Habitat et Humanisme. Nous pouvons souscrire à des produits d'épargne et de finance solidaires, instruments de partage, passerelles entre les placements financiers et la solidarité envers les mal logés.

Donner du sens à son épargne,

C'est une question de principe : La fraternité est une de nos valeurs et c'est une des clés du développement de notre société. Cette épargne est fraternelle.

C'est réconcilier l'économie et la solidarité : En introduisant une logique de solidarité au sein des mécanismes économiques, on contribue à une humanisation de l'économie, afin que tous les hommes y aient leur place. C'est vouloir plus d'harmonie dans notre société. A l'origine "économie" signifie "l'art d'habiter ensemble". La solidarité rassemble.

C'est un acte symbolique fort : J'accepte de ne pas mettre la rentabilité comme objectif premier de mon épargne. L'argent n'est plus tabou, ni mur qui sépare.

C'est un acte de résistance toujours actuel : Les mécanismes économiques sont souvent injustes, enrichissant les plus riches, excluant les plus pauvres. Avec l'épargne solidaire chacun peut poser un acte de résistance à ces logiques d'exclusion, en faisant place aux plus

fragiles au cœur des outils financiers comme nous voulons leur faire place au cœur de nos villes.

Les Amis de l'Avenir, contact : D. Moulin tél. 01435 50 02 67.

REUNION D'INFORMATION SUR LES PRODUITS D'EPARGNE SOLIDAIRE
D'HABITAT ET HUMANISME LE DIMANCHE 11 OCTOBRE à 17 HEURES
SALLE SAINTE CLAIRE (Saint Saturnin)

Dimanche 4 octobre : Messe à 10h30 à Saint François

**27^{ème}, Dimanche du temps de l'Eglise
Solemnité de la fête de Saint François
Messe présidée par Mgr. N. Brouwet
Sacrement de l'Onction des malades**

- Apéritif à la sortie de la messe
- 12h30 : Repas
- 14h30 à 16h30 : Parcours pour tous sur le thème de la vie de Saint François

Mardi 6 octobre : à 14h30 Méditation du chapelet

Mercredi 7 octobre : à 20h45 Lecture priante de la Parole

Jeudi 8 octobre : **Messe à St François à 12h15**

Samedi 10 octobre : Accueil à Saint François de 10 h à 12h

Dimanche 11 octobre : Messe à 10h30 à Saint François

28^{ème}, Dimanche du temps de l'Eglise

Eveil à la Foi

Mardi 13 octobre : à 14h30 Méditation du chapelet

Mercredi 14 octobre : à 18h00 réunion du Conseil Paroissial et de l'EAP
à 20h45 Conférence du Père Bée

Jeudi 15 octobre : **Messe à St François à 12h15**

Samedi 17 octobre : Accueil à Saint François de 10 h à 12h

Dimanche 18 octobre : Messe à 10h30 à Saint François

Messe avec les enfants

29^{ème}, Dimanche du temps de l'Eglise